

Fernández Noroña y Gutiérrez Luna instalan Comité de Evaluación del Poder Legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (MICHELLE RIVERA).- Una de las noticias que sin duda marco el fin de semana, fue el nombramiento de los integrantes del Comité de Evaluación de los aspirantes al Poder Judicial. En una ceremonia encabezada por el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña** y por el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, el Congreso de la Unión instaló este Comité Técnico que determinará la legibilidad e idoneidad de las y los aspirantes a la elección de personas juzgadoras.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wkuPMJPvHKa6agNh?e=zf9ixx